

## Historia de los concursos del Eldense

23/12/2023



Primer concurso azulgrana de el Penalti 27-1-2008 | J. Cruces.

En las últimas tres décadas han sido diferentes los concursos y juegos que ha organizado el Eldense para aumentar la concurrencia de público, al margen de las socorridas rifas en forma de lista numérica con diez cifras diferentes otorgando premio de jamón o regalo de cenas para dos personas en algún restaurante de la ciudad.

El presidente Luis Miguel Sogorb (1990-91) creó un sorteo llamado "el Golpetazo", donde se vendían mil papeletas a 200 pesetas cada una (1,20 euros) y en el descanso se extraía un número al que se le entregaba el 50% de lo vendido con un premio máximo de 100.000 pesetas (600 euros) y si no aparecía se acumulaba para el siguiente partido. La rifa se inició el 10-2-1991 con el

duelo Eldense-Hércules (0-1). El sorteo se mantuvo durante las siguientes dos temporadas, ya con José Gambín en la presidencia.

El mayor premio se entregó el 21-4-1991 durante el partido Eldense-Gandía (0-0) con 44.000 pesetas (265 euros). La última vez que vendieron papeletas de el "Golpetazo" fue el 1-9-92 con el partido de Copa Eldense-Orihuela (1-1) y con el menor premio entregado, 3.500 pesetas (21 euros).

Con Manuel Murcia en la presidencia (1996-97 a 1998-99) hubo dos jornadas de puertas abiertas para presenciar gratis los partidos del 16-2-1997; Eldense-Vall

D'Uixó (1-1) y del 2-3-1997; Eldense-Onda (7-0). El 16-3-1997 sorteó 100.000 pesetas (600 euros) en el duelo Eldense-Mutxamel (1-0) y el 29-3-1997 rifó 250.000 pesetas (1.500 euros) en el Eldense-Alcoyano (1-2).

Con Antonio Sanchís de presidente (2005-06 a 2007-08) apareció el concurso "el Penalti", un divertido juego coordinado por el directivo Juan José Gil dirigido para niños de 6 a 12 años de edad y que se desarrollaba en el descanso de los partidos del Eldense.



El camión entrega las botellas de vino a los aficionados el 14-3-2010 | A. J.

Para participar se entregaba gratis una papeleta con un número impreso y entre los vales repartidos se extraían diez cifras, cuyos poseedores lanzaban un penalti. Sólo por eso ya tenían un balón de regalo cada uno de los participantes firmado por los jugadores del Deportivo por gentileza de la concejalía de Deportes.

Cada niño que marcaba gol se clasificaba para la fase final. El concurso comenzó el 27-1-2008 en el descanso del Eldense-Catarroja (2-1) y concluyó el 11-5-2008 coincidiendo con el Eldense-Villarreal C (2-1). Siendo presidente Gaspar Candela (2008-09 a 2009-10) vio la luz un concurso ideado por el directivo, que luego fue presidente, Jerson Deltell, consistente en chutar desde el

centro del campo y que el balón fuera recto al fondo de la portería dando como máximo un bote.

Para participar se sorteaba el número de la entrada y los que marcaban gol recibían un balón firmado por los jugadores e invitaciones para un parque acuático. Comenzó el 30-8-2009 con el partido Eldense-Olímpic de Xàtiva (1-1) y finalizó el 9-5-2010 tras el duelo Eldense-Alzira (0-3).

Esa misma temporada, tras dimitir Jerson Deltell, la finalizó Julián Fernández, que el 14-3-2010, al acabar el Eldense-Juventud Barrio del Cristo (1-0), el club entregó a la salida del campo de fútbol una botella de vino de una cooperativa de Caudete a cada aficionado que adquirió la localidad para ver ese partido.



Imagen de uno de los últimos participantes del concurso que ha recuperado el Eldense 16-12-2023 | J. Cruces.

Casi 14 años después, temporada 2023-24, el Eldense presidido por Pascual Pérez, ha recuperado el concurso "Lanzamiento desde el centro del campo". Fue el 19 de noviembre de 2003 con motivo del encuentro Eldense-Mirandés (2-2), concurso que continúa en liza.

Los participantes tienen que ser abonados del Deportivo, los cuales son seleccionados mediante sorteo. De marcar gol más de un participante se procederá a nuevos lanzamientos para deshacer la igualdad. El premio para el ganador dependerá del patrocinador del concurso.